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Комитет по образованию администрации Локгевского района

ПРОТОКОЛ №1
заседания Общественного совета по развитию образования в 

муниципальном образовании Локтевский район

г. Горняк 07.02.2020

Присутствовали:

Председатель Общественного совета:
Дощинский А.В., заместитель главы Администрации г. Горняка;
Члены Общественного совета:
Бориско Н.В., главный специалист Комитета по образованию;
Фролова Е.Е., главный специалист Комитета по образованию;
Гаврышева А.Э., пенсионер, Ветеран педагогического труда (отсутствовала по болезни); 
Никонова Т.В., директор школы № 2 г. Горняка;
Исакова А.Б., методист по дошкольному воспитанию РМК;
Черданцев В.В., член районного Совета отцов.

Приглашены:
Одинцев П.П., председатель Комитета по образованию Администрации Локгевского 

района;
Пишшас Е.А., заместитель главы Администрации города Локгевского {«Шона; 
Статырская Н.С., директор ДЦТ.

Протокол вела: Бориско Н.В., главный специалист Комитета по образованию 
Администрации Локтевского района.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

Заседание открыл Председатель Общественного совета Дощшюяй АЛ.
Огласила повестку и регламент заседания.

Вопрос № 1. Утверждение плана работы Общественного содета по развитию 
образования в муниципальном образовании Локтевский район.

Дощяиский А.В. озвучил предложения по включению в план работы Общественного 
совета п© развитию образования в муниципальном образовании Локтевский район.

Предложил рассмотреть следующие вопросы: 
в первом квартале 2020:

1. Утверждение плана работы Общественного совета по развитию образования и 
реализации молодёжной политики в муниципальном образовании Локтев^снй район на
2020 год;

2. Обсуждение тезисов Послания Президента Российской Федеравдш S.B Лутана 
Федеральному Собранию Российской Федерации и законодательных инициатив по 
изменению Конституции Российской Федерации.
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3.Подготовка к празднованию 75-летней годовщины Победы в Великой Отечественной 

войне
4. Об организации летней оздоровительной компании 2020 года.
- во втором квартале 2020:
1.Завершение 2019-2020 учебного года;
2.0 подготовке общеобразовательных организаций к новому 2020-2021 учебному году;
3.Обеспечение комплексной безопасности в образовательных организациях муници
пального образования Локтевский район.
- в третьем квартале 2020:
1 .Подведение итогов организации оздоровления, труда и отдыха детей, подростков и 

молодежи летом 2020 года;
2, О реализации национальных проектов «Образование» и «Демография».
- в четвертом квартале 2020:
1. Обсуждение проекта бюджета муниципального образования Локтевский район на

2021 год и плановый период 2022-2023;
2.Ход подготовки образовательных организаций к новогодним праздникам и 

организации зимних каникул.
Дощинский А.В. предложил перейти к обсуждению плана работы Общественного 

совета.
По итогам обсуждения члены общественного совета р е в а м :
Одобрить предложенный план, дополнив его следующими щ р щ ю ;

Ь О проекте Закона Алтайского края «О статусе педагогического работника в 
Алтайском крае» (четвертый квартал 2020);

2. Об организация горячего питания в образовательных организациях 
муниципального образования Локтевский район (третий квартал);

3. О работе педагогов психологов в образовательных организаодмх муниципального 
образования Локтевский район (третий квартал).

Принято единогласно.

Вопрос № 2. Обсуждение тезисов Послания Президента pQWdtesol Федерации 
В.В. Путина Федеральному Собранию Российской Федеращш *  шаноджгельных 
инициатив но изменению Конституции Российской Федеращш.

Одинцев П.П., пояснил следующее.
С 1 сентября 2020 года Президент предложил ввести специальную доплату классным 

руководителям в размере не менее 5 тысяч рублей. Горячее питание в школах будет 
бесплапшм.

В соответствии с Федеральным законом Российской Федеращш от 29.12.2012 № 
273-ФЭ «Об образовании в Российской Федерации» в общеобразовательных организациях г. 
Ульяновска создаются необходимые условия для охраны и укрепления здоровья, 
организации питания обучающихся и работников образовательных учреасдений.

На начало нового 2019-2020 учебного года на территоркн муниципального 
образования Локтевский район образовательная сеть вкдюзает 16 дневных 
общеобразовательных организацию, с численностью обучающихся более 2 573 человек, на 
базе которых оборудованы школьные столовые, которые обеспечены мебелью и столовой 
посудой в необходимом количестве, холодильным и технологическим обор удован и ем .



В новом учебном году в муниципальном образовании Локтевский район организация 
питания осуществляется самими школами.

Работники школьных столовых готовят пищу согласно примерным цикличным меню, 
согласованным с ТУ «Роспотребнадзор» в соответствии с нормами СанПиН.

Меню разнообразно по дням недели, сбалансировано по соотношению белков, жиров 
и углеводов, корректируется по желанию заказчика с учётом мнения родителей и сезонности, 
исключая повторяемость. Детям предлагается разные формы приёма пищи, 
дифференцированные по возрастные группам и группам здоровья.

Все школьные столовые укомплектованы необходимым профессиональным 
персоналом. Повсеместно созданы условия для соблюдения детьми правил личной гигиены.

Охват обучающихся питанием по итогам 2019 года составляет 100%, в том числе 
горячим питанием - 82,5% (2139 чел.).

В 2019-2020 учебном году численность учащихся 1-4 классов составляет 28 345 
человек, из них получателями меры социальной поддержки малообеспеченных семей, 
многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, чьи дети 
обучаются в муниципальных общеобразовательных организациях, расположенных на 
территории муниципального образования Локтевский район в виде ежемесячной денежной 
выплаты на ежедневное горячее разовое питание во время образовательного процесса.

По предварительным данным численность учащихся начальной щ ш ы  в 3020-2021 
учебном году составит 2572 обучающихся. Бесплатное питание учащихся начальной школы 
будет обеспечено в полном объеме.

Дощинский А.В. задал вопрос об источниках финансировании для организации 
беспла1зд>го ннтяния для учащихся начальных классов.

О дицев П.П. пояснил, что финансирование питания учаилиппи начальных 
классов планируется из федерального, регионального, м естввгйим кгов.

На сегодняшний день документ регламентирующий доридвг финансирования 
данной меры отсутствует.

Одщнцев П.П. пояснил, что в посланиях Президента Росснйон! федерации одним 
из приоритетных направлений является улучшение демогр|ф—> §  ум уит данного 
проекта Олявцев П.П. затронул вопрос об обеспечении в м у т п ш и я и п и  образовании 
Локтевский район местами в детских яслях детей в возрасте водуздря лет.

Исакова А.Б. по данному вопросу добавила что, в д а ш ш  направлении 
проводагтся следующая работа.

А районе целенаправленно проводятся Мероприятия по строительству новыого 
детского сада (корпус № 3 д/с «Чайка» с проектными ясельными грушами, с различным 
режимом пребывания и широким спектром предоставляемых услуг (присмотр, уход, 
социальная адаптация и пр.).

В настоящее время завершается строительство детского сада на 120 мест в 
микрорайоне «МСО», из них 40 мест для детей от 0 года до 1,5 лет.

В рамках проекта Краевой адресной инвестиционной программы в 2021 году 
планируется строительство, под размещение детского сада на 140 мест, для создания 
дополнительных 40 мест для детей в возрасте от 1,5 до 3-х лет.
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Гибкий режим пребывания детей до трёх лет, адаптационные группы, организация 
Центров игровой поддержки ребёнка, организация консультативных пунктов - 100 детей.

За 2019 год, в целях стимулирования занятости женщин, имеющих детей, создано 
дополнительно 20 мест для детей в возрасте до 3-х лет, что составляет порядка 70% от 
заявленной контрольной точки.

Фролова Е.Е. пояснила, следующее.
Вопросы воспитания гражданина Отечества являются важнейшими, в связи с этим 

Президент Российской Федерации В.В. Путин в ежегодном послании к Федеральному 
Собранию Российской Федерации предложил ввести дополнительную оплату из 
федерального бюджета за классное руководство: «Современные школы - это современный 
учитель. К середине десятилетия система профессионального роста должна охватить не 
менее половины педагогов страны. Ближе всего к ученикам их классные руководители. Это 
огромная ответственность, эта работа требует особой подготовки. Предлагаю с 1 сентября 
ввести дополнительную плату классным руководителям в размере не менее 5 тысяч рублей 
за счет федерального бюджета. Все действующие региональные выплаты должны быть 
сохранены».

В настоящее время в рамках Национального проекта «Образование» одним из 
приоритетных направлений является усиление роли классного руководителя в школе. Он 
должен находиться в центре инновационной деятельности образовазвшного учреждения, 
должен наполнять работу новым содержанием, новыми технологиями проектирования 
воспитательного процесса.

Современное общество предъявляет новые требования к работе классного 
руководителя, обусловленные возрастающей потребностью в формировании у молодежи 
таких качеств личности, как патриотизм, гражданская ответственность, приверженность 
духовно-нравственным традициям своего народа. Усиливается роль классного руководителя 
в работе с родителями по выстраиванию единой воспитательной среды, объединяющей 
школу и семью.

Одним из основных видов профессиональной деятельности педагога является 
воспитательная деятельность. Ключевое место среди субъектов воспитания в школе 
традиционно занимает классный руководитель. От успешности его работы во многом 
зависит эффективность воспитательного процесса в целом. Классный руководитель является 
носителем культуры, организатором и участником коллективной творческой деятельности 
детей, помощником, вдохновителем, наставником, опекуном и другом своих воспитанников. 
Он создает условия для эффективных процессов саморазвития, самоопределения, 
самопознания у обучающихся. Его профессиональная компюгевтиость является 
системообразующим элементом воспитательной системы образошгшшюго учреждения, 
развитие которой должно привести к изменениям всего воспитательного пространства 
школы.

Деятельность классного руководителя выходит за рамки школы - он становится 
активным участником общественно-политической жизни социума, нроводаиком идей, 
способствующих улучшению качества жизни населения, усилению роли местного 
сообщества в решении жизненно важных проблем.

В общеобразовательных организациях района функции классных классных 
руководителей выполняют 198 педагогов, в 2019 году вознаграждение за классное 
руководство в размере одной тысячи рублей выплачено в сумме 3325,6 тыс.руб лей.

В системе образования района накоплен большой опыт воспитания детей классными 
руководителями. Обмен, обобщение опыта работы осуществляете!! на городских семинарах 
заместителей директоров по воспитательной, социальной работе, классных руководителей. 
Кроме того, классные руководители ежегодно принимают активное участие в конкурсах 
профессионального мастерства «Самый классный классный». «Самый классный класс», 
«Воспитать человека». Ежегодными победителями и призёрами кошсурсов становятся 
педагоги Гимназия № 3, СОШ № 2, СОШ № 4 и другие.
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Тем не менее, образовательные организации на сегодняшний момент нуждаются в 
определенных ориентирах в целях формирования действенных механизмов мотивации 
педагогов к качественному осуществлению функций классного руководства. Какую роль 
выполняет сегодня классный руководитель?
Чего ожидает от классного руководителя сегодняшний ученик, яркий представитель 
поколения Z?
Какие надежды на классного руководителя возлагают родители?
А может, в современную эпоху и вовсе отпала надобность в наставнике, руководителе 
классного коллектива?

Все эти вопросы остро стоят на повестке дня. Поэтому Комитетом по образованию 
была организована встреча классных руководителей и заместителей директоров по 
воспитательной работе на районном методическом объединении классных руководителей с 
председателем комитета по образованию Одинцевым П.П., где совместно обсуждались 
основные направления работы классного руководителя в свете современных требований.

Участниками совещания были внесены предложения по вопросам перспектив 
развития классного руководства:

1. В связи с тем, что на каждом уровне обучения меняется стиль общения и методы 
работы с детьми необходимо учесть возрастные особенности классов ш инструкциях для 
классных руководителей и в воспитательной работе школы.

2  Следует направить курсы повышения квалификации классных фйюводугелей 
на базе Алтайского института развития образования (г. Барнаул).

Одшщев П.П. предложил членам Общественного совета принять участие в 
проведении указанных встреч.

1 Ь щ ш с Е.А. предложила в целях повышения эффектишв1Ш1 £фвфессионш1ьной 
деятельности классных руководителей в процессе npexevgpttw практики в 
общеобразовательных организациях муниципального образована* Лаегевского района 
студентам педагогических вузов проходить практику не только в качестве педагога 
предметвдша, но и в качестве классного руководителя.

Дрпцтуккий А.В. предложил членам Общественного совета ЭДфвКти к обсуждению 
представленного предложения.
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По итогам обсуждения члены Общественного совета ]



По итогам обсуждения члены Общественного совета решили:

Информацию принять к сведению.
1 Рекомендовать Комитету по образованию привлекать членов Общественного 

совета к участию в мероприятиях, направленных на повышение качества питания в 
общеобразовательных организациях муниципального образования Локтевский 
район;

2. Рекомендовать Комитету по образованию привлекать членов Общественного 
совета к участию во встречах Главы Локгевского района или председателя 
Комитета по образованию с классными руководителями.

Принято единогласно.

Преде 
Секретарь

А.В. Дощинский 
Н.В. Бориско


